

Cuba valora resultados de conversaciones migratorias con Chile



CUBA

CHILE



La Habana, 27 feb (RHC) La Cancillería de Cuba valoró este 27 de febrero los resultados de la I Ronda de Conversaciones Migratorias entre la mayor isla de Las Antillas y Chile.

Las sesiones de trabajo, acontecidas la víspera en Santiago de Chile, trascurrieron en un ambiente franco y de cooperación en las cuales se analizó el estado del flujo migratorio entre ambos países, precisa una nota del Ministerio cubano de Relaciones Exteriores.

Las delegaciones de Cuba y Chile reafirmaron la voluntad y el compromiso de sus respectivos gobiernos de realizar acciones conjuntas en aras de garantizar una migración regular, ordenada y segura.

Coincidieron en la necesidad de combatir fenómenos sociales como el tráfico ilegal de migrantes y la trata de personas.

Durante el encuentro se inició el proceso de negociación de un Memorando de Entendimiento en Materia Migratoria. **(Fuente: PL)**

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/156241-cuba-valora-resultados-de-conversaciones-migratorias-con-chile>



Radio Habana Cuba